
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

本日の卓話 

「市民マラソンの舞台裏－AED の凄さ」 

大東文化大学スポーツ・健康科学部 

太田 眞 様 

（福本正勝会員 ご紹介） 
 

第 1422 回 例会 

【前回の卓話】 

米山学友 2014-15 年弘前東 RC 所属 

孫 偲偲（ソン シシ）様 

 
みなさん、こんにちは。私は中国からの留学生で、孫偲偲

と申します。本日は皆さまの前でお話をするという機会を

与えて頂き、とても光栄に思います。私は 2014 年から

2015年、ロータリー米山奨学金を頂き、青森県の弘前東ロ

ータリークラブでお世話になりました。 

まずは簡単な自己紹介ですが、私は中国の南京市出身

です。長い歴史をもつ南京市は、古代から現代までの

様々な歴史遺産があり、中国国内では観光地として有名

です。代表的なものには、中国革命の父である孫文の陵

墓である中山陵があります。おいしい食べ物がいっぱいあ

りますが、一番お勧めは南京ダックです。 

私の家族はお爺さんと父と母と私です。 

来日したのは 2011 年の 7 月です。日本語を勉強するため

に、群馬県の日本語学院に入学しました。2012 年の 4 月

に、研究生として弘前大学に入学し、院生試験に合格し、

弘前大学大学院教育学研究科で特別支援教育について

研究しました。 

大学院 2 年生の時、ロータリー米山奨学金をいただき、1

年間ロータリーの方々に大変お世話になりました。 

私の来日理由は、日本の文化や風景が好きでしたし、 

 

 

 

 

自分のいとこに知的障害の子がいて、どうしても助けた

い気持ちがあって、障害児教育について勉強を始めま

した。私が弘前大学で学ぼうと考えた大きな理由です。 

私の修士論文のテーマは、「インクルーシブ教育時代

における特殊教育教員養成のあり方～中国における歴

史と現状から～」です。インクルーシブ教育というのは、

子供一人一人の教育的ニーズにあった適切な教育的

支援を「通常の学級において」行う教育のことです。 

次にロータリーから学んだことをお話しします。 

あるロータリアンから「日本人は心のつながりを大切に

する」と教えて頂きました。この言葉はすごく印象に残っ

ています。日本人の性格の特徴を表すものとして、礼儀

正しくきちんと挨拶をすることです。挨拶は家族のつな

がりの一環として、また社会では絶対に疎かにしてはな

らないことです。それはロータリーから学んだことの一つ

です。もう一つは、自然や環境に対する思いやりの気

持ちです。私はよくクラブの会員様と一緒に地域の奉

仕活動に参加しました。清掃活動や盲導犬の育成募金

活動等、これらの奉仕活動を通して学んだことがいくつ

かありました。心のつながりを大切にする、人にやさしく

するという言葉がよく頭に浮かびます。 

卒業してから、ロータリーのお蔭で留学生を専門に扱っ

ている人材紹介会社で働くことができました。当社は日

本で働きたい留学生と日本企業の架け橋となっていま

す。自分のわずかな力で日本と中国の架け橋になりた

い、という強い信念を持っています。 

米山奨学会は私にとって大事な存在で、一生私は米

山学友です。米山学友としての夢は人と心のつながり

を大切にし、世界の平和を願うことだと思います。ご清

聴ありがとうございました。 

 

（ご同行：東京築地 RC 地区米山記念奨学委員会 

江川明裕推進委員長） 
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○会長報告（柴会長） 
 本日は米山月間ということで、米山奨学生である孫 偲
偲（ソン シシ）さんをお迎えしました。当クラブでも来期
は青少年交換学生を受け入れる当番になっております。
経験のある方は手を挙げていただきたいと思います。 
今日どうしても 12 時 25 分に退出させていただきます。医
薬審査協議会で学士会館に行かなければなりませんの
で、最後は岡田副会長に締めの挨拶をしていただきたい
と思いますので、皆さん元気よくお願いします（注：卓話
が早めに終わったため、結局柴会長が最後の挨拶をさ
れました） 
〇幹事報告（冨岡幹事） 
来週 27 日の例会終了後、会長指名委員会が行われま
す。会長エレクトの指名が行われますので、該当される
方はご出席お願いします。 
11 月 6 日に秋のグルメ会が予定されておりますので、皆
様奮ってご参加お願いします。 
今日の卓話は米山学友の孫偲偲（ソン シシ）様になりま
すので、それまで皆様お寛ぎください。 
〇松井会員 
皆様のボックスの中に、寄付の封筒を入れさせて頂いて
おります。現在まで、皆様のご協力により 26 万 5,000 円
の寄付が集まりました。厚くお礼申し上げます。ただ、目
標にはもう少し届きませんので、引き続きご協力の程、宜
しくお願い致します。 

・・・次回例会のご案内・・・ 

 

次週１１月３日（火）は、祝日のため休会です。 

 

※１１月の卓話予定は下記の通りになります。 

１１月１０日（火） 

「奨学生の受け入れについて 」 

金澤 洋 会員  

１１月１７日（火） 

「父 大平正芳について」 

大正製薬ホールディング株式会社  

取締役相談役 大平 明 氏（柴会長ご紹介） 

１１月２４日（火） 

「東京オリンピックと日本経済」 

民主党・前衆議院議員 海江田 万里 氏 

（柴会長ご紹介） 

 

■ 第１４２１回例会（１０月２０日）プログラム 
１．点鐘 
２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」、 
  本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 
３．会長報告  
４．委員会報告 
５．卓話  
６．点鐘 

 
■ 出席報告    

１０月２０日 出席者３６名 ビジター５名  

出席率６４％ 

１０月１３日 出席者３７名 メーキャップ７名  

計４４名 

会員数５９名 出席対象者５５名  

修正出席率８０％ 
 
■ ビジター（敬 称 略 ） 

黒田 勝彦（大阪北） 上瀧 博正（東京） 

村田 龍二（東京西） 近藤 武彦（東京南） 

江川 明裕（東京築地、地区米山推進委員長） 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井 秀文  本日、地区米山推進委員会の江川

委員長と卓話を頂く米山学友の孫

偲偲（ソン シシ）さんをお迎えしま

した。よろしくお願い致します。 

岡田 髙治  遅くなりましたが・・・先日の東北旅

行、皆様お疲れ様でした。柴会長

いろいろありがとうございました。 

須賀 太佳子 東北旅行、皆様お疲れ様でした。 

田邊 勉    誕生日に柿崎のお米をありがとうご

ざいました。 

森本 幸子  先日の卓話、今野様の本、会長に

買っていただきました。 
 


